こばと作業所回覧板(令和4年5月号)

ほっぱっぽ

4月の出来事

4月 4日(月)……入所式(AM)

4月 7日(木)……誕生会·職員会議

4月12日(火)……お花見(PM)

4月15日(金)……ボランティアの日

4月28日(木)……第1回保護者懇談会



すっかり暖かくなりました。 澄みきった空のもと 新芽が芽吹き、色とりどりの花を見て癒され、過ご しやすい気候になってきました。 新年度も張り切っ ていきましょう。

いき伸一です。よろしくお願いします。



開設23年目、柴橋地区に移転して5年目の春、こばと作業所施設長として、再びまいりました。利用されているお一人お一人が大切にされ、自分らしくいられる場にこばと作業所がなれるよう、そして、暮らす地域においても大切にされ、自分らしく生活できるように、多くの方々や機関と協力し合い、支援に努めてまいります。

🕸 お花見に行って来ました 🞕

4月12日の午後からお花見に行ってきました。 胎内ロイヤルパークホテル付近までドライブをして道の駅たいないでお花見を楽しみました。周辺を 散策したり、飲み物を買ったりと、皆さん楽しい時 間を過ごしました。





▶ 入所式が行われました



4 月4日の午前中に入所式が行われました。規模を縮小しての開催でしたが、青空会の桐生理事長・利用者からのお祝いの言葉がありました。





5月の予定

5月12日(木)……誕生会・職員会議 5月13日(金)……ボランティアの日

5月18日(水)……避難訓練(火災)(PM)

雑学 似ているけど違うもの 『ビスケットとクッキー』

ビスケットもクッキーも、主に小麦粉を材料に作られる焼き 菓子です。どうして 2 つの名前があるのでしょうか?これは 1971 年に全国ビスケット協会が、『糖分と脂肪分の合計が 40%以上含まれていて、見た目が手作り風の物を「クッキー」 と呼んでも良いですよ』という決まりを設けたからだそうで す。当時はビスケットよりも、クッキーのほうが高級品とされ て、先程の条件を満たさないビスケットを『クッキー』という 名前で販売してしまうと、消費者が混乱してしまうということ で、決まりを設けたそうです。こうした理由から日本では、2 つの名前が存在しているわけです。